
 

GOBIERNO REGIONAL FINANCIARÁ PROYECTO QUE PERMITIRÁ AMPLIAR Y REMODELAR 

ESCUELA PEDRO PABLO LEMAITRE DE PUNTA ARENAS 

 

Punta Arenas, 3 de diciembre de 2013.‐ Por unanimidad el pleno del Consejo Regional aprobó 

en  la  sesión de este  lunes,  la  iniciativa que gestaron  los padres y apoderados de  la Escuela 

Pedro  Pablo  Lemaitre  de  Punta  Arenas  para  ampliar  y  remodelar  el  establecimiento 

educacional.  De  esta  forma,  el  Gobierno  Regional  financiará  el  proyecto  que  ejecutará  la 

Corporación Municipal y que involucra una inversión de $ 80 millones vía FONDEMA. 

Tras la reunión, Nelson Barrientos, Presidente del Centro General de Padres y Apoderados de 

la  escuela  agradeció  la  sanción  favorable  del  CORE,  esperando  que  muy  pronto  puedan 

iniciarse los trabajos que van a dar lugar a la nueva cara del establecimiento ubicado en calle El 

Ovejero. 

Como representante del grupo de padres, contento, señaló que “con esto se cumple un sueño 

de años de  los apoderados; frustrado en mucho tiempo por diferentes situaciones y que hoy 

día  lo  hemos  concretado  con  este  gran  proyecto,  iniciativa  que  nace  desde  los  padres  y 

apoderados pasando un montón de barreras y ésta era la última que nos quedaba”. 



Para  el  director  Luis  Vargas  fue  un  orgullo  acompañar  a  los  padres  y  apoderados  en  la 

concreción de esta  iniciativa,  toda  vez que  “fueron  capaces de  entender que  juntos podían 

generar  instancias de mejora de  infraestructura, especialmente para  los niños que  acoge  la 

escuela, una escuela que tiene muchos alumnos, la mayor cantidad de alumnos de enseñanza 

básica  en  Punta  Arenas  y  que  ha  venido  creciendo  paulatinamente  en  el  tiempo  pero  en 

términos de calidad humana y no en infraestructura”. 

Detalló de este modo que gracias a la aprobación de este proyecto se podrá hacer el arreglo de 

muros y pintura para el segundo piso, el hall del establecimiento y la construcción de los baños 

para los alumnos más pequeños de la escuela: el prekínder. 

“Generar y sacar adelante un proyecto que estaba hace muchos años esperando, es  la forma 

de  trabajar en conjunto y es un  tremendo aliento para nuestro desarrollo diario”, manifestó 

Vargas. 

Por  su  parte  el  intendente  Radonich,  quien  había  concurrido  días  atrás  al  establecimiento 

educacional para conocer  la  iniciativa de  los padres y apoderados, señaló sentirse satisfecho 

con  la acogida que tuvo el proyecto en el cuerpo colegiado, haciendo hincapié en el esfuerzo 

conjunto que hubo para sacar adelante este anhelo. 

“Es un lindo tema, hubo trabajo de los profesores, de los apoderados, de los alumnos también 

por un proyecto muy  importante. Ellos se pusieron con dinero para tener un arquitecto, para 

presentar  su  proyecto  de  ampliación  y  remodelación  que  finalmente  fue  tomado  por  la 

municipalidad y hoy nos  tocaba poder aprobarlo, así que estamos muy  felices de estos $ 80 

millones que le hemos entregado”, concluyó. 

 


